

ABSTRAK

FATIMAH. NIM 1103113022. PENGARUH MEMBATIK TERHADAP PERKEMBANGAN KREATIVITAS ANAK USIA 5-6 TAHUN DI TK SALSA PERCUT SEI TUAN T.A. 2013/2014. SKRIPSI JURUSAN PG PAUD. PROGRAM STUDI PG PAUD. FIP-UNIMED TAHUN 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan kreativitas anak usia 5-6 tahun di TK Salsa Percut Sei Tuan. Jenis penelitian ini adalah eksperimen, populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anak di TK Salsa Percut Sei Tuan yang berjumlah 2 kelas yaitu B1 dan B2 yang masing-masing kelas berjumlah 33 dan 40 anak. Sampel dalam penelitian ini yaitu kelas B2 sebagai kelas eksperimen dan kelas B1 sebagai kelas kontrol dengan teknik random sampling. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian adalah observasi terstruktur dan analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan uji t dengan taraf nyata $\alpha = 0,05$.

Dalam penelitian ini variabel yang dikembangkan ialah variabel terikat berupa perkembangan kreativitas indikator yang diamati yaitu menghasilkan ide baru dan memecahkan masalah. Sedangkan variabel bebas dalam penelitian ini ialah membatik indikator yang diamati yaitu karya seni dan teknik membuat motif.

Berdasarkan analisis data diperoleh rata-rata nilai kelas eksperimen 10,775 dengan nilai tertinggi 12 dan nilai terendah 9, sehingga perkembangan kreativitas anak pada kelas eksperimen tergolong dalam kategori tinggi. Sedangkan nilai rata-rata pada kelas kontrol 5,818 dengan nilai tertinggi 7 dan nilai terendah 4 sehingga perkembangan kreativitas anak pada kelas kontrol tergolong dalam kategori cukup.

Dari hasil Uji normalitas kelas eksperimen diperoleh $L_{hitung} < L_{tabel}$ yaitu $0,183 < 0,886$, dan kelas kontrol $L_{hitung} < L_{tabel}$ yaitu $0,1364 < 0,886$. Dari pengujian homogenitas diperoleh $F_{hitung} = 1,045$ dan $F_{tabel} = 1,805$. Kemudian dari uji hipotesis $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $19,592 > 1,673$. Maka hipotesis H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga dapat dinyatakan bahwa “Ada pengaruh yang signifikan terhadap perkembangan kreativitas anak usia 5-6 tahun di TK Salsa Percut Sei Tuan”.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kegiatan membatik dapat mempengaruhi perkembangan kreativitas anak usia 5-6 tahun di TK Salsa Percut Sei Tuan.